

Wer ein Meister werden will ...

Sie haben die Gesellenprüfung als Maurer, Zimmerer, Dachdecker oder in einem anderen Ausbildungsberuf am Bau? Sie haben einen Berufschulabschluss in der Tasche?

Dann kommen Sie einfach zu uns! Und kommen Sie ruhig gleich - denn seit 2004 wird keine dreijährige Gesellenzeit mehr verlangt.

Auch wenn Sie statt einer regulären Gesellenprüfung eine mehrjährige Tätigkeit in einem Bauberuf vorweisen können, überprüfen wir gerne Ihre Anfrage.

Fragen kostet nichts. Egal, wie Sie angefangen haben: Wer ein Meister werden will - der fragt uns.